
今年も一年、大変お世話になりました。 社員一同

緊急告知！

今年もコロナウイルスの猛威で度重なる緊急事態宣言で営業活動にも制限を受
ける中、新体制として会社一丸となり最初の一年を無事に乗り越える事が出来
たことは、建設会社や設計会社の皆様、また各協力会社の皆様のお力添えの賜
物と感謝の念に堪えません。この場を借りまして皆様に深く御礼申し上げます。
尚、11月に弊社株主総会を終えまして、総務部取締役の大神幸雄が専務取締役
に昇進し、更なる組織体制の強化、営業の強化、内部管理を行います。
２０２２年も皆様に「ありがとう」とお声を頂ける仕事を心がけて参ります。
皆様に於かれましても新しい年が良い年になります様、ご祈念致します。拝謝

営業部 松尾 光博です！

★秋田会長：緊急事態宣言解除以降、取引先からゴルフのお誘いが殺到中！１１月
　　　　　　のある週は、週５日ゴルフ！会長･･･体力も考えて下さい（汗）

★岩永社長：新商品ソアリングボックスの工事、関東物件の工事と今まで無かった
　　　　　　工事が迫り、最近ちょっとテンション高め･･･なのかな？（笑）

★黒木常務：９月号でいじった、福岡事務所に寄ってくれない問題。最近車の回数
　　　　　　が少し増えました･･･現場があるからです！いじったせいじゃない！

★河野さん：年末調整の時期になり、総務ではふるさと納税が話題の中心。そうだ
　　　　　　河野さんが「さとふる」使ってた！　河野さん！少々別の相談が（笑）

皆様よろしく

お願いします

１２月１６日(木)営業部に待望の新人が入社致します！８月は総務部に藤
田さんを迎えましたが、営業で良い人材に巡り合う事ができ１２月いよい
よ入社となります。建設業界は初めての３６歳！ぎりフレッシュ！(？？)
スポーツ業界が長かった人材で、何系ですか？と言われると「文系にも理
系にも見えますが、ゴリゴリの体育会系です！」、弊社のす～ぱ～営業マ
ンは元魚屋さん、総務経理担当の専務も元は異業種の営業マン。前職の業
界が違うなんて「なんちゃ～(なんでも)ありません！」･･おっと失礼しました。

１２月は研修も行いますので、皆様の所にご挨拶に伺うのは年明け以降に
なると思いますが、営業部新人の松尾 光博(まつお みつひろ)を皆様宜し
くお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　 ※ スポーツ･･･もちろん「卓球」です(笑)

持続可能な開発目標（SDGs：Sustainable Development Goals）とは，2001年に策定されたミレニ
アム開発目標(MDGs)の後継として，2015年9月の国連サミットで加盟国の全会一致で採択された「
持続可能な開発のための2030アジェンダ」に記載された2030年までに持続可能でよりよい世界を目
指す国際目標です。17のゴール･169のターゲットから構成され，地球上の「誰一人取り残さない」
ことを誓っています。SDGsは発展途上国のみならず，先進国自身が取り組むユニバーサル（普遍的
）なものであり日本としても積極的に取り組んでいます。

持続可能な開発目標(ＳＤＧｓ)とは

木材を特殊な技術で積層させたCLT構造を用いることで、鉄骨を木材を融合させた建
築の開発を行い、構造物の鉄骨量を削減しＣＯ２排出の大きな削減につながり、耐震
・耐火・断熱を兼ね備えた商品開発を行う。

１３ 気候変動に具体的な対策を

地震災害時に持続可能かつ強靭な商品の開発・提供を行う。BIMを最大限に生かし安
全で信頼性の高いレジリエントな建造物を構築する事で災害に強いまちづくりの実現
更には災害発生時に命を守る事に繋がる構造物の建築に取り組む。

１１ 住み続けられるまちづくりを

IT技術の積極的な活用と働き方改革の推進により生産性の向上を図る。
テレワークの導入、有給休暇・介護休暇取得の促進、福利厚生の充実化、若手社員の
キャリアアップ育成に取り組む。

０８ 働きがいも経済成長も

ジェンダー平等の考えのもと、ハラスメント防止の徹底に努め、男女の格差を無くし
働きやすい企業を目指す。女性の積極的な採用、女性管理職の登用、男性の育休取得
の促進、社員研修の促進等、多様な人材の育成に取り組む。

０５ ジェンダー平等を実現しよう

九州第一工業は国連が提唱する｢持続可能な開発目標Ｓ
ＤＧｓ｣に賛同し、積極的な取組みを通じて持続可能な
社会の実現に貢献してまいります。

特に、住み続けられるまちづくり、気候変動に具体的な
対策については、自社商品及び工法の特徴、地震災害に
強い建物の建設、鉄骨量を削減できるＢＣＪ評定モデル
の工法を活かして重点目標として掲げております。

また、社内の働き方改革の一環として、｢ジェンダー平
等｣｢働きがいも経済成長も｣についても積極的に取組み
若い人材が働きやすく、仕事や職場環境に対し充実感と
満足感を感じられる魅力ある会社に成長できるように、
これも重点目標としております。

世 界 を 変  え る た め の １ ７ の 目 標

九州第
一も

　頑張
ります

！ 当社のＳＤＧｓへの貢献

格子母屋に折板屋根格子母屋に折板屋根ありそうで

　　無かった

熊本県玉名市の玉名中学校が竣工致しました。こちらの工事、実は今まであ
りそうで無かった『格子母屋に折板屋根』を採用したモデルなんです！
また、ＢＣＪ評定を応用し小梁を減らして施工した初めての体育館！
仕上がりもオレンジに塗装した格子母屋が何とも言えない暖かなイメージを
演出！すっきりとしたきれいな仕上がりとなりました。

写真では解りにくいですが、格子母屋と小梁の間には隙間があり溶接さ
れておりません。ＢＣＪ評定を応用した施工となりました。

ＢＣＪ評定モデルの工事は、民間会社の倉庫でも採用頂き、少しずつ実績
を重ね始めております。今回は屋根を折板屋根にしたいとのご要望にお応
えして、弊社でも工夫をこらして、ご要望にお応えする事ができました。
皆様！ご相談は、弊社す～ぱ～営業マン(笑)にお尋ねください！今まで無
かったことが、実現してしまうかもしれません！
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